

笑和新聞



令和5年11.12月第百三十三号

笑和デイサービス守口

無料体験受付中
お問い合わせ下さい

連絡先:06-7506-2903

おやつレク

おやつレクとして、たこ焼きを作りました。出来たてのたこ焼きはアツアツで香ばしく、とても美味しかったので、皆様たくさん召し上がられ大変好評でした。

運動会

運動会で玉入れをしました。始まると熱中して大いに楽しまれていました。

- 24時間365日いつでもお泊り付きで充実介護
- 車いすの方も快適に過ごせるバリアフリー設計
- 天然木をふんだんに使用した居心地の良い空間
- 認知症ケア専門士による安心安全介護サポート
- セラピスト犬とのふれあいに生活意欲の向上
- 季節に応じた出来立ての手作り料理を提供
- 身体機能の維持向上を図る機能訓練を実施

書道



文化の日に書道を行いました。皆様集中をして書かれておられました。

遠足

天気の良い時に海遊館へ遠足に行きました。海遊館に行かれたことがない方もおられ、ジンベエザメやペンギンを始めとした生き物をご覧になりとても楽しまれていました。

笑和デイサービス

笑和健康リハビリデイサービス関田

無料体験
受付中

お問合せ先
笑和健康リハビリデイサービス
連絡先:06-7174-1545



踏み台またぎ

平行棒の中の踏み台をまたいで歩幅を広げる歩行訓練です。筋力等の低下により歩幅が小さくなり転倒しやすくなるため、またぐ訓練を行うことでバランス能力が強化され、歩行安定につながります。

オーケー通信

令和5年11.12月第百四十六号

事業所の特色ある取り組み

大枝公園

文化月間



文化月間としては制作や音楽、散策や昔の遊びなど様々なことに取り組んでもらいました。写真は小箱作りのご様子です。シールをそれぞれ好きな様に貼ったのでオリジナルの小箱ができて、皆様とても喜ばれていました。

運動会



運動会ではトイレットペーパー積み競争やパン食い競争、風船バレーリレーなどの競技を行いました。紅白のチームそれぞれが一丸となって勝利を目指し、大変盛り上がった楽しい運動会になりました。

寝屋川

ご利用者様と一緒にもの作り



寝屋川の事業所では『ご利用者様と一緒にものづくり』というテーマで事業展開をさせて頂いております。今回はクリスマスツリーボードを作成し、おしゃれなボードができました。

文化月間



芸術の秋にちなんで今回は「デッサン」と「俳句」に挑戦してもらいました。俳句もデッサンも個性があふれた素晴らしい作品ができました。それぞれの作品は展示して鑑賞させていただきます。

新森公園

寺子屋

お寿司の日クイズ

- 1 江戸時代には全部寿司の日です。なぜ寿司の日となったのでしょうか。
 - ① 魚に塩がのり、おいしい料理であることから
 - ② 漁業協会の名譽会長の誕生日から
- 2 お寿司は日本の代表料理の一つですが、もとはどこから伝わってきたのでしょうか。
 - ① 中国 ② フランス ③ アメリカ
- 3 江戸時代の「にぎりずし」の大きさはどれでしょうか。
 - ① 今の半分
 - ② 今の2倍以上
 - ③ にぎりずしはなく、お粥にのっていた
- 4 日本で回転ずしが出来たのはいつでしょうか。
 - ① 1919年 ② 1958年 ③ 1976年
- 5 「にぎりずし」の数はどれでしょうか。
 - ① 10 ② 20 ③ 30
- 6 お寿司屋さんに食べに行く場合、誰と行くことが多いかの調査で1位となったのはどれでしょうか。
 - ① 仕事の上司 ② 友人 ③ 家族
- 7 「しらす」は「魚の卵」という意味の外來語です。どこの言葉でしょうか。
 - ① ロシア語 ② 英語 ③ ポルトガル語

新森公園では「寺子屋」という授業スタイルによって意欲を引き出して、認知症予防や悪化の防止に特化した取り組みを行っています。雑学の授業ではお寿司の日に、ちなんだクイズを取り入れ大変楽しまれていました。

運動会



今年の運動会では新競技として大玉送りをしました。大きなボールを協力して次へと送っていきます。息を合わせないとどこへ行くかわからないので見た目より難しい競技でしたが、その分盛り上がり楽しまれていました。